

EKSPOS

Dandim 0602/Serang : TNI AD Dukung Penguatan Nilai Pancasila Melalui Program Kampung Pancasila

A. Nopriyadi - SERANG.EKSPOS.CO.ID

Dec 21, 2024 - 01:01



Banten – Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang, Kolonel Inf Mulyo Junaidi, mendampingi Komandan Korem (Danrem) 064/Maulana Yusuf, Brigjen TNI Fierman Sjafrinal Agustus, dalam acara Kasad Award Kampung Pancasila Tahun

2024 secara Daring, bertempat di Makodim 0602/Serang, Kecamatan Cipocok Jaya, Kota Serang, Provinsi Banten, Jumat (20/12/2024).

Acara tersebut, juga dihadiri oleh Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0602/Serang, Perwira Penghubung (Pabung), seluruh Perwira Staf Makodim, Komandan Koramil (Danramil) jajaran Kodim 0602/Serang dan tokoh agama serta tokoh masyarakat.

Dalam keterangannya usai kegiatan, Kolonel Inf Mulyo Junaidi menyampaikan bahwa program Kampung Pancasila, bertujuan untuk memperkuat pemahaman dan implementasi nilai-nilai Pancasila, yang ada di tengah masyarakat.

"Kampung Pancasila, merupakan wujud nyata TNI AD dalam membangun masyarakat, yang menjunjung tinggi nilai-nilai kebangsaan, toleransi, dan gotong royong. Program ini diharapkan dapat menjadi role model, dalam mewujudkan kehidupan bermasyarakat yang harmonis, juga penuh semangat persatuan," ujar Kolonel Inf Mulyo Junaidi.

Selain itu, Kampung Pancasila juga bertujuan meningkatkan kesadaran masyarakat, akan pentingnya menjaga keberagaman dalam bingkai Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI). Melalui berbagai kegiatan sosial, edukasi, dan pembinaan masyarakat, program ini diharapkan mampu mendorong terciptanya masyarakat yang lebih mandiri, berintegritas, dan berdaya saing.

Lanjutnya, acara Kasad Award Kampung Pancasila ini menjadi momentum penting, untuk mengapresiasi peran aktif masyarakat dalam mendukung keberhasilan program Kampung Pancasila di berbagai wilayah. Dengan sinergi yang kuat antara TNI, pemerintah, dan masyarakat, program ini diyakini akan memberikan dampak positif bagi kehidupan sosial masyarakat.

Kolonel Inf Mulyo Junaidi menegaskan komitmen Kodim 0602/Serang, untuk terus mendukung program-program serupa, sebagai bagian dari pengabdian kepada bangsa dan negara.